



Petits et grands militants mobilisés pour la campagne «Boycott Désinvestissement Sanctions».

LIMOUSIN PALESTINE

## Le boycott continue contre Israël

**Boycotter les produits estampillés «origine Israël» : une réponse citoyenne et non violente à l'impunité d'Israël.**

Dans le cadre de la campagne internationale «Boycott, Désinvestissement, Sanctions (BDS)», l'association France Palestine Solidarité (AFPS) a lancé une action nationale pour que Carrefour s'engage à ne plus vendre dans ses magasins de produits des colonies israéliennes. Une action qui nécessite la plus large participation des citoyens. Pour atteindre de plein fouet l'économie israélienne, le

boycott doit être massif. Les militants comptent sur les actions individuelles, partout sur le territoire, et surtout dans la durée.

C'est pourquoi, ce samedi, une quinzaine de militants de l'association «Limousin Palestine» s'étaient rassemblés devant l'enseigne de Boisseuil. Ces derniers ont arrêté les automobilistes afin de leur distribuer des tracts, et de les informer sur les produits à boycotter en priorité, distribués par des marques phares. «C'est une action de la société civile qui peut avoir de l'efficacité», affirme Michelle

Gay, porte-parole de l'association régionale. *Les patrons israéliens y sont très sensibles, ils ont de plus en plus de mal à travailler avec l'Europe.*

Décus mais peu surpris quant à la réélection de Nétanyahou aux élections législatives en Israël, les militants continuent de dénoncer les colonies israéliennes, «construites sur des terres qui ont été volées aux Palestiniens, qui sont illégales au regard du droit international et condamnées par l'ONU».

MÉGANE LÉPINE

L'ÉcR 11.V. 23.03.2015